



上河内西小学校
第6学年だより
5月号
令和5年4月28日



風薫る…さわやかな5月へ

校庭には若葉が繁り、心地よい風がそよんでいます。何をするにも気持ちのよい季節になりました。

最上級生になってから約3週間。入学式の準備や後片付け、委員会活動、縦割り班での清掃活動、慌ただしい年度始めの時期にもかかわらず、自分たちができることを考え、意欲的に取り組む姿が見られるようになりました。最上級生としての意識の高まりを感じています。

いよいよ5月。今月も多くの行事が続きます。忙しい毎日になると思いますが、最上級生として下級生のお手本になったり、率先して行動したりするなど頑張ってもらいたいと思います。子どもたちの活躍が見られるのを楽しみにしています。

5月の行事予定

いじめゼロ強調月間！

月	火	水	木	金
1 B5日課 13:40下校 家庭訪問④	2	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日
8 子ども安全見守り活動	9 B5日課 13:40下校	10 なかよしタイム 尿検査	11 B6日課 14:25下校	12 登校指導
15 口座振替日	16 B5日課 13:40下校	17 みどりの日(除草)	18 SC来校 内科検診 委員会	19 A5日課 14:55下校 羽黒山なかよし遠足
22	23 朝会	24 いちごがり 引渡し訓練 (下校時)14:55頃	25 クラブ	26 読み聞かせ
29	30	31 修学旅行 6:00集合	6月1日 修学旅行 17:30解散	2

5月分の口座振替日は、15日(月)です。残高のご確認をお願いします。

5月分 PTA 会員 13,836円

May の学習予定

教科	内容	教科	内容
国語	イースター島にはなぜ森林がないのか など	家庭科	できることを増やしてクッキング
算数	対称な図形など	総合	宇都宮のすてき発見！民俗芸能
理科	ヒトや動物の体	学活	信頼し合う学級など
社会	国の政治のしくみと選挙	音楽	短調のひびき
道徳	おばあちゃんのさがしもの	外国語	Welcome to Japan.
図画工作	わたしのお気に入りの場所	体育	ソフトボール投げ
今月のめあて「終わりまで聞く。」			

☆ノースマホ・ノーゲームデーについて

スマートフォンや携帯電話の使用方法などについて、宇都宮市では、「スマホ・ケータイ宮っ子ルール共同宣言 ver.2」に基づいた取組を行っています。その徹底を図るため、今年度も「ノースマホ・ノーゲームデー」を5月10日（水）に実施いたします。

学校においては、子どもたちにスマートフォンや携帯電話について、「宮っ子ルール」に基づいて指導していきます。「ノースマホ・ノーゲームデー」のリーフレットをお子さんが持ち帰りますので、ご家庭での話合いにご活用ください。

☆引渡し訓練について

24日（水）に引渡し訓練を行います。詳細は先日配付したプリントをご覧ください。兄弟がいらっしゃるご家庭は、下学年のお子さんから引き取りをお願いします。

引き取りの際は、5年の「児童名」「本児との関係」「引受人の名前」を担当にお伝えください。

☆いちごがりについて（5月24日予定）

子どもたちが楽しみにしているいちごがりを手塚安則様のご好意により行います。次のものを忘れずに持たせてください。

【持ち物】 タッパーなどのいちごを入れる容器、タッパーを入れて持ち運びする袋、ヘタを入れる袋、ハンカチ、ティッシュ、水筒、赤白帽

※いちごの汁が服に付いてしまうので、汚れてもよい服を着てきてください。

☆修学旅行について

いよいよ修学旅行まであと1か月となりました。詳細は先日お配りしたプリントをご覧ください、準備をよろしくお願いいたします。

☆体調管理をお願いします

少しずつ暑い日が増えてきました。体育の時間や休み時間に外へ出ると、強い日差しに驚かされます。天候に合わせて衣服の調節ができるように、登校前に声をかけていただくと助かります。登下校の際には、熱中症予防のためにも帽子をかぶることになっています。帽子の種類の指定はありませんので、ご用意いただけるようお願いします。

☆4月20日（木）に薬物乱用防止教室「キラキラ号」を行いました。

栃木県警察本部少年課の方に薬物乱用の有害性について詳しく教えていただきました。子どもたちは普段使用している薬でも服用方法や回数を誤ると体に悪影響を及ぼすことや違法薬物の恐ろしさについて真剣に話を聞いていました。

